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---------------------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA-------------------- 

---------------------------------------DE 25 DE SETEMBRO DE 2023--------------------------------- 

--- Aos vinte e cinco dias de setembro de dois mil e vinte e três, pela vinte e uma horas, no 

Auditório da Junta de Freguesia de Avanca, sob a presidência de José António Matos Silva 

Costa e secretariada por Aníbal Francisco Soares Teixeira, reuniu a Assembleia de Freguesia 

de Avanca, respeitando a ordem de trabalhos da respetiva convocatória. -------------------------- 

1-Periodo de Intervenção Aberto ao Público. ------------------------------------------------------- 

--- Dada a ausência de público não houve intervenções. --------------------------------------------- 

2-Periodo Antes da Ordem do Dia. ------------------------------------------------------------------- 

--- Os/as deputados(as) prescindiram deste período --------------------------------------------------- 

3-Aprovação das atas nº 02/2023 e 03/2023 --------------------------------------------------------- 

--- Após lidas, foram as Atas indicadas na convocatória aprovadas por maioria com uma 

abstenção em cada ata devido a ausências. Ata nº02/2023 abstenção do deputado Sr. Manuel 

Marques (PSD) e na Ata nº 03/2023 a abstenção da deputada Srª Maria Teresa Matos (PS). -- 

4- Período da Ordem do Dia. -------------------------------------------------------------------------- 

5-Apreciação de informação escrita do Ex.mo Sr. Presidente da Junta de Freguesia de 

Avanca acerca da atividade da Freguesia e da respetiva situação financeira. --------------- 

--- Convidado pelo Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia, o Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia de Avanca complementou a informação escrita, previamente entregue á 

Assembleia, informando que o Passeio Sénior anual correu bem, que a Assembleia Municipal 

vem reunir no próximo dia 27 de Setembro no edifício sede da Junta de Freguesia de Avanca, 

repetindo assim a reunião na freguesia em 2016, na Escola EB2/3 Dr. Egas Moniz. Mais 

manifestou a preocupação da Junta de Freguesia pelo envelhecimento da população com os 

seus problemas, pelo elevado número de óbitos recentes, bem como a difícil e problemática 

receção, com habitação digna, aos imigrantes que procuram residir em Avanca. ---------------- 

---O Presidente da Assembleia de Freguesia interveio, manifestando a necessidade de os 

idosos serem sensibilizados para o exercício físico e alimentação adequada. --------------------- 

--- O deputado Sr. Manuel Marques alertou para a necessidade da limpeza de folhas de 

eucaliptos na ciclovia do Mourão. ----------------------------------------------------------------------- 
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6- Discussão e votação da 2ª Alteração Modificativa do Orçamento da Junta de 

Freguesia de Avanca. ------------------------------------------------------------------------------------ 

--- Com conhecimento prévio de informação escrita, a Alteração Modificativa do Orçamento 

colocada á votação foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------- 

7-Proposta de Alteração do Regulamento de Taxas e Licenças da Freguesia de Avanca. - 

8- Proposta de Alteração da Tabela de Taxas e Licenças da Freguesia de Avanca. -------- 

---Após distribuição previa da informação das propostas 7 e 8, o deputado Sr. Manuel 

Marques interrogou a Junta de Freguesia se o aumento da manutenção se justificava e qua l a 

percentagem media utilizada. Respondeu e esclareceu a Tesoureira da Junta de Freguesia, D. 

Lúcia que a inflação no país também se reflete quer nos materiais quer na mão de obra não 

tendo sido aplicada uma percentagem generalista, mas sim arredondamentos de cêntimos. ---- 

---O presidente da Assembleia de Freguesia aconselhou a Junta de Freguesia no futuro 

informar a percentagem media dos aumentos, permitindo ajudar a compreender o 

agravamento de preços. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---Á proposta do deputado, Sr. Manuel Marques (PSD) de se “pensar” na construção de um 

crematório, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia respondeu a inviabilidade na atualidade 

por custos demasiadamente elevados, sendo um equipamento desejado por diversas cidades 

do país, como Aveiro, e que só agora estão a desenvolver a sua aquisição. De novo o 

deputado sr. Manuel Marques (PSD) criticou as condições medíocres do nosso mercado que 

ano após ano tende a “morrer”. Conhece o mercado de Famalicão, pequeno e dinâmico, com 

lojas atrativas e criando condições de movimento elevado de pessoas. ---------------------------- 

---O Presidente da Junta de Freguesia em resposta lamenta que é impossível comparar a 

população de uma cidade com a população de uma freguesia. Por outro lado, o mercado de 

Avanca, porque mais não se justifica, só tem atividade às 4ªs e 6ªs feiras. ------------------------ 

---Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia de Freguesia colocou á 

votação os pontos 7 e 8 da Ordem de Trabalhos, tendo sido aprovados por unanimidade. ------ 

9- Eleição de Membros da Assembleia de Freguesia para integrar o júri de atribuição de 

Bolsa de Estudo ao Ensino Superior. ---------------------------------------------------------------- 

Por proposta dos deputados da Assembleia de Freguesia, foi aprovado por unanimidade a 

participação no júri em causa as deputadas: ------------------------------------------------------------ 

---Teresa Matos (PS); ------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- Filomena Almeida (PSD), ---------------------------------------------------------------------------- 

--- Carla Laranjeira (PSD) ------------------------------------------------------------------------------- 

--- E não havendo mais a tratar, o Presidente da Assembleia de Freguesia encerrou a reunião, 

eram 22h00. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 


